

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Huelva por la que se anuncia segunda subasta para la contratación de las obras que se citan.

En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 167, de fecha de hoy, se publica anuncio para la contratación en segunda subasta de las siguientes obras:

Riego asfáltico del C. V. de Escacena a Aznalcóllar

Tipo de licitación: Dos millones de pesetas.
Fianza provisional: Cuarenta mil pesetas.
Fianza definitiva: Ochenta mil pesetas.
Plazo de ejecución: Ocho meses.

Riego asfáltico del C. V. de Boas a Candón

Tipo de licitación: Un millón doscientas mil pesetas.
Fianza provisional: Veinticuatro mil pesetas.
Fianza definitiva: Cuarenta y ocho mil pesetas.
Plazo de ejecución: Ocho meses.

Riego asfáltico del C. V. Moguer al Rocío, kilómetros 1 al 4

Tipo de licitación: Trescientas-veinticinco mil pesetas.
Fianza provisional: Seis mil quinientas pesetas.
Fianza definitiva: Trece mil pesetas.
Plazo de ejecución: Tres meses.

Riego asfáltico de la traviesa exterior de Cortelazor

Tipo de licitación: Cuatrocientas mil pesetas.
Fianza provisional: Ocho mil pesetas.
Fianza definitiva: Dieciséis mil pesetas.
Plazo de ejecución: Tres meses.

Riego asfáltico del C. V. Camporrio a La Granada de Rio-Tinto

Tipo de licitación: Seiscientos mil pesetas.
Fianza provisional: Doce mil pesetas.
Fianza definitiva: Veinticuatro mil pesetas.
Plazo de ejecución: Seis meses.

El plazo para la presentación de proposiciones es de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiéndose ajustar los proponentes a los requisitos y trámites que se señalan en los pliegos de condiciones y en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Huelva, 26 de julio de 1962.—El Gobernador civil, Presidente, Hernán Pérez Cubilla.—El Secretario, Guillermo Alvarez Prologo.—3.674.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Lugo referente a la subasta de la obra del Plan de 1961 «Urbanización del barrio de la Costaña», en Chantada.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia del día 24 de los corrientes, número 167, se publica anuncio de subasta de la obra del Plan de 1961 «Urbanización del barrio de la Costaña», en Chantada, con un presupuesto de contrata de 400.000 pesetas a desarrollar en doce meses contados a partir del día siguiente al de su adjudicación definitiva.

El plazo de presentación de proposiciones optando a esta subasta es de veintidós días hábiles contados a partir del siguiente al de publicación de esta resolución, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado» corrándose el mismo a las trece horas del último de aquellos; la preservación se efectuará en la Secretaría de esta Comisión, radicante en el Palacio provincial.

Las demás condiciones de toda índole a las que ha de sujetarse esta subasta, así como el modelo de proposición y obligaciones del adjudicatario, se hallan contenidas en el mencionado «Boletín Oficial» de la provincia número 167.

Lugo, 26 de julio de 1962.—El Gobernador civil, Presidente, José Luis de Azcárraga y Bustamante.—3.692.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Pontevedra referente a la subasta para la contratación de las obras que se citan.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 164, de 20 del actual, inserta anuncio de subasta para contratación de las obras siguientes:

Plan provincial 1961.—Segunda subasta

«Segunda fase del camino vecinal Seara a Berducedo-Meafía».—Presupuesto, 161.226,75 pesetas; plazo de ejecución, seis meses.

«Camino vecinal de San Juan a Lourido-Nigrán».—Presupuesto, 539.938,96 pesetas; plazo de ejecución, dieciocho meses.

«Camino vecinal de Rodeira a Boubeta-Carzas».—Presupuesto, 360.940 pesetas; plazo de ejecución, doce meses.

«Camino vecinal a Oeste-Cateira».—Presupuesto, 516.776,57 pesetas; plazo de ejecución, doce meses.

«Segunda fase del camino vecinal de Maceira a Prado».—Presupuesto, 700.000 pesetas; plazo de ejecución, dieciocho meses.

«Segunda fase del camino vecinal a Traspelias—Fornelos de Montes».—Presupuesto, 500.000 pesetas; plazo de ejecución, dieciocho meses.

«Camino vecinal de Poyo a Cabaleiro—Poyo».—Presupuesto, pesetas 331.839,16; plazo de ejecución, dieciocho meses.

«Pavimentación calles Hospital y Principe—Cambados».—Presupuesto, 137.594,62 pesetas; plazo de ejecución, seis meses.

El plazo de licitación de las ocho obras precedentes se fija en diez días, con autorización expresa de la Superioridad.

Plan provincial 1962.—Primera subasta

«Alcantarillado y mejoras en calles El Barón, S. Telmo Martín Ferbán, Formigueira, S. Martín y Sarmiento—Pontevedra».—Presupuesto, 542.492,78 pesetas; plazo de ejecución, doce meses.

«Abastecimiento de aguas a la villa—Bueu».—Presupuesto, pesetas 1.243.850,58; plazo de ejecución, doce meses.

«Centro Rural de Higiene y Casa del Médico—Cuntis».—Presupuesto, 459.612,56 pesetas; plazo de ejecución, doce meses.

«Puentes en Cerdedo».—Presupuesto, 211.030,96 pesetas; plazo de ejecución, doce meses.

Segunda subasta

«Segunda fase Mercado municipal de Sangonjo».—Presupuesto, 622.818,66 pesetas; plazo de ejecución, tres meses.

El plazo de licitación de estas cinco últimas obras es el normal y preceptivo de veinte días.

Las bases y demás condiciones que habrán de regir la subasta de todas las obras relacionadas son las que se señalan en el «Boletín Oficial» de la provincia número 164, de 20 de los corrientes, de que se deja hecho mérito.

Lo que se inserta para general conocimiento.

Pontevedra, 20 de julio de 1962.—El Gobernador civil, Presidente, J. González-Sama.—El Secretario, M. Cabauillas.—3.554.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Vizcaya por la que se anuncia segunda subasta para las obras de construcción de la Casa del Médico del municipio de Lemona.

Se anuncia segunda subasta para las obras de construcción de la Casa del Médico del Municipio de Lemona, con sujeción a las condiciones que se hallan de manifiesto en las oficinas de esta Comisión (Palacio de la excelentísima Diputación de Vizcaya).

Presupuesto: 526.203,14 pesetas.

Fianza provisional: 10.524,06 pesetas.

Durante el plazo de diez días hábiles contados a partir del siguiente al de la inserción del oportuno anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del último día, podrán presentarse las correspondientes proposiciones ajustadas al modelo que al final se incluye, y reintegradas con la póliza correspondiente del Estado.

La subasta se celebrará con carácter público en uno de los salones del Gobierno Civil de Vizcaya, a las doce horas del día hábil inmediato siguiente a la fecha en que expire el plazo de presentación de pliegos.